



Impressionen aus Obersulm

Jahreshauptversammlung 2018 der Freiwilligen Feuerwehr Obersulm



BM Tilman Schmidt begrüßt die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Obersulm und bedankt sich für das ehrenamtliche Engagement in der Gemeinde verbunden mit dem Wunsch nach allzeit unfallfreier Heimkehr aus den Einsätzen.



Kommandant Gerhard Schenk lässt das Feuerwehrjahr 2017 Revue passieren. 71 Einsätze, zahlreiche Übungsdienste und Ausbildungstage leisteten die Floriansjünger im vergangenen Jahr für das Wohl der Gemeinde.



Für 25 bzw. 40 Jahre aktiven Feuerwehrdienst wurden durch Herrn stv. Kreisbrandmeister Schiefer geehrt: Ralf Förch, Andreas Nittke, Martin Nerenz, Dieter Rupp, Gerhard Frisch und Martin Lichner.



Durch die Zusammenlegung der Abteilungen Weiler, Eschenau und Eichelberg zur Abteilung Obersulm 2 aus dem Amt entlassen: Die ehemaligen stv. Abteilungskommandanten Udo Bräuninger, Ralph Gottschick und Alexander Arnold.



Jürgen Schaffert und Valentin Vollert wurden durch den Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes Heilbronn Reinhold Gall mit der Feuerwehrhennadel ausgezeichnet.



Beförderungen: Mathias Nothdurft und Rainer Schüro (Oberbrandmeister), Jochen Riedel (Hauptlöschmeister) und Ernst Dorsch (Hauptbrandmeister). Außerdem konnte Kommandant Gerhard Schenk viele Neuzugänge in der Wehr willkommen heißen.